

Verwaltungsausschuss des Deutschen Alpenvereins.

Nr. 39

Stuttgart, 8. April 1938.

An unsere Sektionen!

Die Gründung Grossdeutschlands - der endliche Wegfall der Grenzpfähle, des Passzwanges, der Schillingsfrage, hat in den Herzen der Männer vom Alpenverein ganz besonderen Nachhall gefunden. Unsere Jahrzehnte dauernde Kleinarbeit hat mit der grossen Tat des Führers über Nacht sieghaften Durchbruch erlebt. Dankerfüllt geben wir uns der Freude hin über die Erfüllung unseres Herzenswunsches.

" Daheim im Reich "

Diese befreiende Losung vereint unsere österreichischen Sektionen in Wien am 12. April zu einem festlichen "Weiheabend". Unsere reichsdeutschen Sektionen haben meist schon vor der Abstimmung eine Befreiungsfeier abgehalten, wo dies noch nicht der Fall war, empfehlen wir, die Mitglieder nach dem Abstimmungsergebnis zu einer Dankfeier um sich zu scharen, z. B. mit der Losung:

Deutschland und Österreich schon immer eins  
in den Reihen unseres Alpenvereins!

gez. DINKELACKER

Vorsitzender des Verwaltungsausschusses  
Stuttgart.